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Bürgersprechstunde: bis Uhr07. Juni von 9 11

Wochenmarkt an der Ebertallee

Ziel muss es sein, dass alle Niedersachsen eine Hausarzt-Praxis

in zumutbarer Entfernung erreichen können! Niedersachsen

sollte ebenso eine Imagekampagne starten, um die Attraktivität

des Berufes deutlich herauszustellen. Beim Bund muss sich

die Regierung stärker dafür einsetzen, die Approbationsordnung

für Ärztinnen und Ärzte zügig zu ändern, um die Allgemeinmedizin

im Studiengang Humanmedizin zu stärken

Vertragsrecht und das Reiserecht. Passenderweise haben wir dazu heute einen

wahrgenommen. Weitere häufige Beratungsthemen sind das Kauf- und

zur Umsetzung von Verbesserungen bei der Fluggast- und

Unterrichtungsantrag an die Landesregierung gestellt, um herauszufinden was

erwarten war, werden derzeit besonders Angebote zur Energieberatung stark

Bahnreisendenentschädigung unternommen wird.

Niedersachsen über aktuelle Themen ausgetauscht. Wie nicht anders zu
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Um dem Ärztemangel entgegenzuwirken habe ich im Mai Plenum die Forderung nach 200 zusätzlichen Studienplätzen

in der Human-, sowie 50 zusätzlichen Plätzen für Zahnmedizin an niedersächsischen Universitäten in den Landtag

eingebracht. Um beim Ausbau der Medizinstudienplätze keine Zeit zu verlieren, beantragte die CDU-Fraktion zudem

25,06 Millionen Euro in den aktuellen Nachtragshaushalt einzustellen, damit die Universitäten mit den Planungen für

die notwendigen Neu- und Umbauten sofort beginnen können. Es ist wichtig, jetzt in neue Studienplätze zu investieren

und eine Praxisgründung für junge Medizinerinnen und Mediziner im ländlichen Raum durch ein neues

Landesförderprogramm attraktiver zu gestalten.



imBesuch Tierheim Osnabrück

Austausch mit Bundesverband
selbstständiger Physiotherapeuten

Ich habe mich mit Denise Girvan, Regionalvertreterin des
Bundesverbandes selbstständiger Physiotherapeuten, zu einem
berufspolitischen Austausch getroffen. Der Bundesverband vertritt die
Interessen von ihren 15.000 Mitarbeitern.6.000 Mitgliedern und

Zusammen mit der CDU Osnabrück habe ich das Osnabrücker Tierheim besucht.

Hier kümmert sich ein engagiertes Team um derzeit 28 Hunde, 90 Katzen und viele

weitere Kleintiere, wie Hasen, Kaninchen, Meerschweinchen, Gänse und Reptilien.

Wir sind begeistert von dem, was die Pflegerinnen und Pfleger dort täglich leisten.

Leider sind die baulichen Anlagen in die Jahre gekommen. Vor allem brauchen die

Katzen ein neues Katzenhaus, da eine tierschutzgerechte Haltung im alten Gebäude

nicht mehr möglich ist. Der Tierschutzverein und die Stiftung Tierschutz Osnabrück

freuen sich deshalb über Spenden und Unterstützung.

Termine imMeine Juni:
Ausschuss für Wissenschaft und Kultur

für

und

12.06.

14.06. Unterausschuss Verbraucherschutz

15.06. Stadtentwicklungs- Umweltausschuss

16.06. CDU-Bundesausschuss

und

Ausschuss für Wissenschaft Kultur
Landtagsfraktion
8.08. Sommertour

des

CDU-Bezirksgruppe
15.08.
21.08.
22.08. Mitgliederversammlung Schinkel / Widukindland

7.

und

der

CDU-Ortsverbandes

Ausblick:

Derzeit wird das alte Berufegesetz überarbeitet und zu diesem Anlass fordern die

Physiotherapeuten zur Sicherstellung von Qualität in der Behandlung und

Akademisierung der Physiotherapeuten-Ausbildung. Vorteile wären ein

Beschwerden, ohne den Zwischenweg über die Arztpraxis. Damit könnten kürzere

Wartezeiten realisiert und Einsparungen bei der Diagnostik erreicht werden. Das

einfacherer Zugang und die schnellere Behandlung von Patienten mit akuten

Berufsbild würde attraktiver werden und somit dem Fachkräftemangel

entgegenwirken. Danke für das konstruktive Gespräch und die wichtigen Infos.

Entlastung der Ärzteschaft: Die Beibehaltung und qualitative Aufwertung der

Ausbildung für Masseure und medizinischen Bademeister sowie die

für und
derRatssitzung

der
Stadt Osnabrück

20.06. – 23.06. Plenarsitzung Landtag
26.06. Ausschuss Wissenschaft Kultur
27.06.
30.06. Zertifizierungsfeier Europaschulen

Mehr Infos dazu findest du unter: https://tierschutz-osnabrueck.de/neubau/



Viele Menschen engagieren sich ehrenamtlich, meist ohne großes Aufsehen, deshalb

werden mit dem „Niedersachsenpreis für Bürgerengagement – unbezahlbar und

freiwillig“ diejenigen öffentlich gewürdigt, die sich für das Wohl anderer einsetzen.

Seit 2004 vergibt das Land Niedersachsen jährlich elf Preise an Ehrenamtliche, dabei

werden jedes Jahr insgesamt 33.000 Euro ausgeschüttet. Ziel des Wettbewerbs ist

es, die Anerkennungskultur in Niedersachsen zu stärken und mehr Menschen für

freiwilliges Engagement zu begeistern. Es ist nicht selbstverständlich, dass Menschen

jede Menge Zeit und Aufwand für Vereine, Projekte, Organisationen und das

Miteinander investieren. Dieses Engagement ist für unsere Gesellschaft außerordentlich

wertvoll. Bewerben können sich Helfende aus Ehrenämtern ab sofort bis zum 28.

Juli 2023 online unter www.unbezahlbarundfreiwillig.de.

für Bürgerengagement
NiedersachsenpreisBewerbungen zum

Kontakt:

Heger-Tor-Wall 23
49078 Osnabrück

Verena Kämmerling, MdL

Tel.: 0541/57067
E-Mail: dialog@verenakaemmerling.de
Web: www.verenakaemmerling.de

Betriebs mit Wasserbüffeln auf dem Programm.
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Betriebs mit Wasserbüffeln auf dem Programm.
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